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Sintesi della Riunione n. 28 del 21 Settembre 2020  

 

Aler Brescia-Cremona-Mantova 

L’Avv. Fantigrossi espone la relazione finale, che tiene conto anche degli ultimi documenti pervenuti.  

L’Organismo approva all’unanimità la relazione istruttoria decidendo di trasmetterla, ai sensi dell’art. 4 
della l.r. 13/2018, alla Direzione generale competente e alla Giunta regionale e di pubblicarla, completa 
dell’allegato nel sito istituzionale.  

Pratica affidamento incarico da parte di ATS Bergamo 

L’Avv. Prof. Bernasconi aggiorna i componenti su ulteriori elementi della pratica. Viene deciso di 
formulare una nuova richiesta all’ATS per acquisire informazioni amministrativo-contabili aggiuntive 
e gli esiti delle verifiche effettuate dall’ATS  

Pratica affidamento servizi ASST Settelaghi e ASST Melegnano e della Martesana 

La Dott.ssa Piazza informa che è non è ancora pervenuta la documentazione richiesta e che 
provvederà all’invio di un sollecito.  

Pratica Berzo-Demo 

Si sta cercando di organizzare l’incontro richiesto dai relatori Avv. Fantigrossi e Dott. Bignamini.  

 

Il Dott. Gasparini informa che il Presidente della I° Commissione Consiliare “Programmazione e 
Bilancio”, Dott. Alparone, ha richiesto un incontro al Presidente Canzio relativamente ai lavori di 
una indagine conoscitiva in ambito sanitario di prossima definizione, considerata l’affinità del tema 
con le attività del punto 8 del Piano di ORAC 2020. Il Presidente Canzio dà la propria disponibilità a 
partecipare proponendo che vi sia la presenza anche del Prof. Crivellini che sta seguendo questo 
settore. 

Il Presidente, in considerazione di cambiamenti organizzativi intervenuti nell’amministrazione 
regionale, propone di incontrare il Dott. Filippo Bongiovanni, Dirigente UO Presidio e 
Coordinamento delle Funzioni Inerenti il Sireg, il Dott. Marco Trivelli, Direttore Generale Welfare e 
il nuovo Direttore Generale di Aria S.p.A., quando sarà operativo.   

 

Con riferimento al sito internet, il Prof. Crivellini riferisce sugli ultimi aggiornamenti.  

La Dott.ssa Redaelli ricorda che si sta istituendo un gruppo di lavoro sulle modifiche apportate al 
Codice degli appalti e che è stata proposta anche la partecipazione di un membro di ORAC. Su 
proposta del Presidente Canzio si decide che ne faccia parte l’Avv. Fantigrossi. 

 


